

BOLETÍN 822 ->>

- Servicio Social Peraj permite que las niñas y niños consideren un proyecto profesional para su vida.
- Modelos universitarios reducen la vulnerabilidad de participar en actividades dañinas.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes es una de las instituciones con mayor participación en el programa de servicio social Peraj, activo en más de 20 países, el cual consiste en que los universitarios ofrezcan tutorías académicas y apoyen a la formación integral de las niñas y niños en situaciones vulnerables; por lo que la UAA invita a la población aguascalentense a donar útiles escolares o juguetes para la Posada Peraj.

“Peraj. Adopta un amig@” es un proyecto sin fines de lucro que vincula a futuros profesionistas con niños de entre 10 y 12 años durante el ciclo escolar, para fortalecer el desarrollo psicosocial y educativo del menor, a través de estrategias pedagógicas-recreativas, lo cual impacta en la formación integral de los jóvenes universitarios. Es así que este programa cuenta con un alto impacto en México y países como Gran Bretaña, Turquía, Brasil, China, Alemania, Argentina, Hungría o Suecia.

Debido a su carácter altruista y su sustento a través de la participación ciudadana, la Autónoma de Aguascalientes exhorta a la comunidad a donar útiles escolares o juguetes para los niños que participaron en el programa durante este año. Los centros de acopio para esta colecta son Fundación UAA, ubicada en la Unidad de Vinculación de Ciudad Universitaria, y el Departamento de Apoyo a la Formación Integral, de la Dirección General de Servicios Educativos, edificio 214.

Cabe mencionar que el proyecto de servicio social “Peraj. Adopta un amig@” permite la mejora en la percepción y motivación de las actividades escolares de las y los niños; el enriquecimiento de su bagaje artístico, científico y recreativo; el desarrollo de habilidades sociales que generan lazos de pertenencia y compromiso social, además de aproximarlos a las universidades.

Todo esto cuenta con el objetivo de que las niñas, niños y jóvenes de México, y otras latitudes, consideren un proyecto personal y profesional de beneficio común, que posibilite la mejora de su calidad de vida y reduzca los riesgos de que incurran en actividades ilícitas o que dañen a sus seres cercanos o a sí mismos.

